
ぜんかい がくしゅう

前回の学習では、

いそご うみ ねぎしわん ぎょぎょう

「磯子の海（根岸湾）の漁業｣のこと

し

について知りました。



きょう いそご く うみ ねぎし わん へん か しら

今日は、磯子区の海（根岸湾）の変化について調べよう。



むかし はってん かんが

その昔、「まちを発展させたい」と考えて

ねぎしわん う た はじ

根岸湾の埋め立てが始まったんだ。

ねん よこはまし う た けいかく はっぴょう

1956年 横浜市が埋め立て計画を発表したんだ。



とう じ こくてつ ねぎしせんいま じぇいあぁるねぎしせん かいつう とうきょう よこ はま

当時、国鉄根岸線（今のJR根岸線）を開通して、東京・横浜・

しょうなん おお ひと かんが

湘南をつなげたいと多くの人が考えたんだ。

う た はってん

なぜ、埋め立てをすると、まちが発展すると

かんが

考えたのですか。



とうきょう よこはま しょうなん しごと あそ いどう

東京・横浜・湘南がつながれば、仕事や遊びで移動が

しやすくなる。

う た よろこ

埋め立てをすれば、みんなが喜ぶね。



うみ たいせつ ひと うみ しごと ひと

海を大切にしている人、海で仕事をしている人…など、いろいろな

ひと よこはまし ねん いそごしょうがっこう

人がいるんだ。だから、横浜市は1957年に、磯子小学校で

ぎょみん う た こうじ せつめいかい ぎょみん よこはまし

漁民に埋め立て工事の説明会をしたんだ。そこで、漁民と横浜市

はな あ はじ

との話し合いが始まった。



なんど はな あ ねん ぎょみん よこはま し はな あ

何度も話し合い、1959年に漁民と横浜市との話し合いがまとまった。

う た こうじ はじ

そこで、埋め立て工事が始まった。

ねん だい き う た こう じ お

1963年、第１期 埋め立て工事が終わった。



き
ゅ
う

け
い

ち
ょ
っ
と
休
憩

ね
ぎ
し
わ
ん

う

た

根
岸
湾
の
埋
め
立
て
は
、

ね
ん

さ
い
し
ょ

か
ん
が

１
８
９
８
年
に
最
初
の
考
え
が

だ出
さ
れ
た
ん
だ
。



きょう ふ かえ

今日の振り返りをしよう。

たいせつ か

①と②を大切にしながら書こう。
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振り返りを書き

か しょくいんしつ も

書いたら、職員室に持ってきてください。

しゅくだい

※宿題ではありません。



うみ う た

海を埋め立てるって、すごいことだよね。

じっさい う た

実際には、どうやって埋め立てたのかな。



じ かい う た ようす しら

次回は、埋め立ての様子を、調べよう。
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